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RELAZIONE DEL PRESIDENTE ALL’ASSEMBLEA GENERALE 2016 
 

 
Breve analisi dello stato attuale dell’Associazione 

_______________________________________ 
 
 
 Giunti al termine del secondo mandato triennale degli organi 
direttivi, è d’uso fare un bilancio, sia pure sommario, dei sei anni 
di vita dell’associazione. 
 Qualcuno tra voi ricorderà i primi passi dell’associazione 
nell’ambito delle attività culturali isolane, che si è presentata al 
pubblico in occasione dell’assemblea generale dei soci fondatori con 
un coktail presso il Franco’s vine bar, accanto l’attuale ristorante 
Ostria, 6 anni fa, cui intervennero l’allora sindaco in carica 
Kontrafouris, gli ex-sindaci Antartis e Kottakis e l’attuale sindaco 
Kolias. 
 Fin dalla sua prima apparizione “in società” destò curiosità ed 
ammirazione per la serietà organizzativa, e persino qualche invidia 
per il successo ottenuto...  
 L’elevato livello delle attività intraprese fin dall’inizio la 
portò ad estendere in tutta la Grecia il suo campo d’azione, facendosi 
promotrice della Rete di Cooperazione Culturale che dalla costituzione 
nel 2011 con la mostra multimediale dell’Accademia BBAA di Palermo, 
alla tournée del trio Marotti-Raja-Malquori che si terrà a settembre 
2016, porta in giro il nome di Leros e la buona reputazione dell’AIAL. 
 Ma la cosa più importante è che ha trovato un autorevole 
interlocutore nell’Istituto di Cultura di Atene, che nell’ambito della 
Rete non solo ha partecipato, ma si è anche fatto promotore di eventi, 
del pari di altri aderenti alla Rete che l’hanno in tal modo 
autonomizzata. 
 Il riconoscimento ufficiale del livello delle attività promosse, 
assieme alla adesione alle proposte presentate da parte dell’Istituto 
di Cultura, è stata la concessione del patrocinio dell’Ambasciata ad 
alcune manifestazioni, quali la mostra dell’Accademia di BBAA, la 
mostra di Zipoli, le due regate veliche d’altura, l’imminente 
manifestazione storica “Alle origini del SAR”. 
 Un altro grosso impegno è stato rappresentato dalla promozione 
(e realizzazione) del gemellaggio con Sabaudia, che ha implicato 
contatti ad alto livello anche in Italia e rappresentato il culmine di 
quella promozione e diffusione del patrimonio architettonico 
razionalista dell’isola, perseguito parallelamente a quello storico. 
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 Due importanti realizzazioni in tal senso sono state il restauro 
della stele commemorativa dei caduti della Battaglia di Leros, 
conseguita grazie al generoso contributo del socio dr Franco 
Caramazza, ad una sottoscrizione cui hanno aderito 28 soci e 
simpatizzanti, ed alla parziale sponsorizzazione della Fonderia d’arte 
Del Chiaro. 
 Ed il restauro conservativo del c.d. “Muro d’ascolto”, una sorta 
di aerofono strutturale presso il comando DICAT-FAM a Monte Patella, 
un “radar acustico passivo” del quale ne è (poco) nota una sola 
realizzazione analoga nei pressi di Messina, finanziato dallo storico 
Luciano Alberghini. 
  
 I dati delle statistiche sulle visite del sito confermano 
l’importanza del sito nella diffusione delle attività realizzate (i 
dati relativi ai quattro anni di vita registrano ben 55000 
visualizzazioni di pagina). 
 Ricordiamo infine che l’area del sito riservata ai soci mediante 
login, prevede due dati facili da ricordare, l’username che è 
l’indirizzo mail dell’associazione e la password che è la data di 
fondazione dell’associazione. 
 Passiamo ora ad un altro rituale aggiornamento, lo stato della 
consistenza numerica dei soci. 
 Dall’AG dello scorso anno, abbiamo registrato 30 nuovi soci, ed 
i soci iscritti all’albo in data odierna sono 249. 
  
 Vorrei concludere queste brevi note ricordando la fondamentale 
importanza della collaborazione di soci e di simpatizzanti alla 
realizzazione delle attività effettuate, che rappresenta l’essenza 
stessa dello spirito associativo. 
 
  Grazie per l’attenzione. 

          IL PRESIDENTE 

         Cettina Ferina 

 

 
 


